



31.10.2006 - 17:40 Uhr

## Partenariat Allianz Suisse - Croix-Rouge suisse

Zurich/Berne (ots) -

"Pour un monde plus humain" - sous cette devise, Allianz Suisse Assurances et la Croix-Rouge suisse ont conclu un partenariat pour les années 2007 à 2009. Cet engagement est une nouveauté pour les deux parties et constitue une innovation dans le domaine humanitaire en Suisse. Le professeur Ulrich Zimmerli, président du Conseil d'administration d'Allianz Suisse, et le professeur René Rhinow, président de la Croix-Rouge suisse, ont signé le contrat de partenariat le 31 octobre 2006 à Zurich.

Allianz Suisse a décidé de soutenir, par des contributions financières annuelles, le service des transports, le système d'alarme et les opérations d'aide en cas de catastrophe de la Croix-Rouge suisse. Cet engagement illustre le principe du partenariat - "joignons nos forces pour protéger et pour aider". Sur la base du contrat de partenariat, un programme d'action annuel sera établi. Un comité consultatif conjoint examinera la possibilité de développer la coopération.

La Croix-Rouge suisse intervient en faveur des personnes vulnérables en Suisse et à l'étranger. Ses champs d'action sont la santé, le sauvetage, l'intégration et la migration. Soutenue par 500 000 membres et sponsors, comptant dans ses rangs 50 000 bénévoles et plus de 4000 collaborateurs, elle est profondément ancrée dans toutes les régions du pays. Allianz Suisse pour sa part est forte de 800 000 clients et de 4000 collaborateurs, autant de personnes qu'elle motivera à participer aux activités de la Croix-Rouge suisse. En contrepartie, l'assureur sera présent dans les moyens de communication et de publicité de la Croix-Rouge suisse.

Le partenariat avec la Croix-Rouge suisse signifie un élargissement considérable de l'engagement social d'Allianz Suisse. Il s'agit de son plus important sponsoring caritatif, comparable, sur le plan financier, à un sponsoring sportif. La Croix-Rouge suisse conclut, elle aussi, un partenariat d'une envergure sans précédent avec une entreprise. En préservant l'exclusivité sectorielle, l'oeuvre d'entraide cherche à engager une collaboration avec d'autres entreprises désireuses d'exprimer, de manière concrète et substantielle, leur responsabilité sociale. Le secteur privé et l'organisation humanitaire contribuent ainsi au bon fonctionnement du système de santé et du système social en Suisse.

Contact:

Hansjörg Leibundgut  
chef du service de communication, Allianz Suisse Assurances  
Tél.: +41/44/209'88'01  
Mobile: +41/79/300'71'52

Beat Wagner  
chef du service de communication, Croix-Rouge suisse  
tél.: +41/31/387'74'08  
Mobile: +41/76/372'41'84